

POIN B

DAFTAR KEGIATAN PENELITIAN

No.	NAMA JUDUL KARYA ILMIAH		
	KOMPONEN	SYARAT KELENGKAPAN	
I.B	b.1.a.1.	Hasil Penelitian/Hasil Pemikiran yang Dipublikasikan	
		a. Monograf b. Buku Referensi	1. Buku monograf/referensi ASLI 2. Tanda terima dari 3 perguruan tinggi lain.
	b.1.a.2.	Dipublikasikan dalam Jurnal Ilmiah	
		a. Jurnal Internasional b. Jurnal Nasional Terakreditasi c. Jurnal Nasional Tidak Terakreditasi	1. Buku jurnal ASLI 2. WAJIB memiliki alamat web dimana jurnal yg diterbitkan dapat dilihat secara ONLINE
		Disajikan dalam Seminar dalam bentuk Makalah:	
	b.1.a.3.	a. Internasional b. Nasional	1. Buku prosiding ASLI 2. Sertifikat ASLI 3. Foto Copy 4 lembar surat tugas sebagai pembicara dari FKUB 4. Foto Copy 4 lembar surat undangan/surat ucapan terima kasih dari panitia seminar.
		b.1.a.4.	Dalam Koran/Majalah Populer/Umum
	b.1.b.	Hasil Penelitian yang Tidak Dipublikasikan	1. Makalah penelitian yang tidak dipublikasikan ASLI 2. Di dalam makalah disertai lembar pengesahan yang disahkan oleh Ketua UPP dan Dekan FKUB 3. Surat pernyataan dari perpustakaan UB bila telah diserahkan ke perpustakaan UB
	b.2	Menerjemahkan/Menyadur Buku Ilmiah	Buku ASLI terjemahan/saduran
	b.3	Mengedit/Menyunting Karya Ilmiah	Buku ASLI hasil editing/suntingan
	b.4	Membuat rancangan dan karya teknologi yang dipatenkan	
a. Internasional b. Nasional		fotokopi sertifikat/surat keterangan paten internasional yang dilegalisir oleh pimpinan perguruan tinggi fotokopi sertifikat/surat keterangan paten nasional yang dilegalisir oleh pimpinan perguruan tinggi	
b.5	Membuat rancangan dan karya teknologi yang tidak dipatenkan, rancangan dan karya seni monumental/seni pertunjukkan/karya sastra		
	a. Internasional b. Nasional c. Lokal	1. surat keterangan keberadaan rancangan dan karya teknologi, rancangan dan karya seni monumental/seni pertunjukkan/karya sastra tingkat internasional dari pihak yang berkompeten dan disahkan oleh pimpinan perguruan tinggi 2. fotokopi surat hasil penilaian sejawat yang mempunyai otoritas pada tingkat internasional yang dilegalisir oleh pimpinan perguruan tinggi	

KETERANGAN :

- Poin B **WAJIB** memenuhi **MINIMAL**:
Asisten Ahli : 25% dari nilai yang dibutuhkan
Lektor : 35% dari nilai yang dibutuhkan
Lektor Kepala : 40% dari nilai yang dibutuhkan
Profesor : 45% dari nilai yang dibutuhkan